



発行：高野口小学校学校運営協議会（高野口小学校内）42-2061

新年度が始まり、約2カ月が過ぎようとしています。新しいクラスでの学習や係活動、当番活動も友だちと楽しく、協力しながら毎日を過ごしている子供たちです。本校の運動会は11月2日（土）に開催する予定です。よって春には運動会の練習もなく、この気持ちの良い気候の中、子供たちは毎日のびのびと勉強に学校生活に頑張っています。さて、コミュニティ・スクールを推進するにあたり、もう一度地域の皆様方に知っておいていただきたいことがあります。それは、学校は「社会に開かれた教育課程の実現」を目指しているということです。よりよい学校教育を通してよりよい社会を創るという理念を学校と地域が共有し、地域との連携及び協働によってその実現を図ってきたいと考えています。今年度もぜひとも、本校の子供たちや地域のためになる教育活動を学校と一緒に組み立ててほしいと思います。地域の皆様、保護者の皆様、学校との連携と協働をどうかよろしく願いいたします。

朝の外遊びが復活！

児童会の子供たちから、毎朝登校した後、学習の準備が終われば運動場で遊ばせてほしいという提案がありました。そのために自分たちでルールを考え、学校全体に伝え、先生からの許可を得て、5月から朝の外遊びが復活しました。コロナ禍において朝の運動場での遊びは5年間禁止されていたのです。子供たちが自分たちで提案したことが実現すること、そのためにはルールを守るという責任が伴うことをしっかりと学ぶ良い機会だと捉えています。本校教育目標「未来を創る子どもの育成」においてこのような子供たちの主体的な活動をさらに増やしていきたいと考えています。



PTA 合同部会

PTAの合同部会が開かれ令和6年度の役員の皆様に、各専門部会に入ってくださいました。PTA活動もコミュニティ・スクールと同じように連携と協働が大切になってきます。そのためにも「子供たちのために」を合言葉に保護者と教職員の「対話」を大切にしながら進めていきたいと思っています。



がん教育

5月15日（水）6年生の児童と保護者対象に紀和病院、梅村先生の「がん教育」出前授業が行われました。毎年、高野口小学校を最初の授業校に選んでいただき、今回もNHK和歌山さんをはじめ多くの報道の方々、取材に来られました。パソコンやスマホで「NHK高野口小学校」で検索いただければ動画がご覧いただけます。

